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Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 17.10.2011

Top 8 Anfragen und Sonstiges

Herr Bühring erläutert den Anwesenden, dass er mit der Fritz-Reuter-Grundschule 
eine Fläche hinter dem Haus der Rosa-Luxemburg-Straße nutzen möchte. Der Schul-
förderverein der Wasserturmschule möchte sich hier einbringen und diese Fläche 
neu gestalten, Rasen ansäen und eine Wildblumenwiese schaffen.
Der Ausschuss ist dafür, dass dem Schulförderverein diese städtische Fläche kos-
tenlos zur Nutzung überlassen wird.

Herr Neumann erinnert daran, dass am Sportplatz die Hainbuchenhecke geschnitten 
werden müsste. Weiterhin hat er drei Angebote für den Kauf von Vogelnistkästen 
vorliegen, Herr Nordengrün äußert dazu, dass das Ordnungsamt diese Kästen kau-
fen wird. Da wir für 2011 dem NABU keine Förderung gewähren, haben wir diese 
Mittel noch im Haushalt und werden dafür die Nistkästen kaufen, um die defekten 
Holzkästen im Stadtgebiet austauschen zu können. Dem stimmten die Ausschuss-
mitglieder einstimmig zu.
Dr. Brockmann findet es gut, dass ein Teil der Heckenbepflanzung auf dem Sparkas-
senplatz, im Zuge der Platzumgestaltung, durch den Bauhof entfernt wurde. Er wür-
de es gut finden, wenn die gesamte Hecke entfernt wird. Herr Welzer sagte zu, dass 
die Hecke entfernt wird. Die Ausschussmitglieder stimmten dem zu.

Herr Neumann beendet gegen 19.25 Uhr die Sitzung.

Die nächste Sitzung findet am 7.11. 2011 statt, wenn aber keine Tagesordnungs-
punkte vorliegen, fällt diese aus.


